
AMAP En Seine brin d'Orge
Assemblée Générale Ordinaire

  
29 novembre 2024

Cette assemblée générale s'est tenue le 29 novembre à partir de 20h, salle Pidoux de la Maduère (64 
Grande Rue - 91260 Juvisy sur Orge). Tous les adhérents ont reçu préalablement une convocation 
personnalisée par messagerie électronique.
19 adhérents étaient présents, auxquels s'ajoutent 5 pouvoirs, ce qui fait un total de 24  votants, soit 
plus que le quorum requis (1/3 des 70 adhérents).

1. Accueil des participants
Après la vérification des signatures, présentation du contexte et des membres du CA présents :

• Emmanuel Blanc
• Fabienne Ishiomin (secrétaire)
• Stéphane Nicole
• Christian Pessidous (trésorier)
• Catherine Ranavolo
• Jacques Tartarin
• Virginie Watine (présidente)

Françoise Pessidous, excusée, fait également partie du CA.

2. Bilan de la saison 2023-2024 

Rapport moral
Le rapport moral (en annexe) est présenté par Virginie Watine, présidente.

Le rapport moral est accepté à l'unanimité des votants.

Rapport financier
Le rapport financier (en annexe) est présenté par Christian Pessidous, trésorier.

Le rapport financier est accepté à l'unanimité des votants.

Montant de la cotisation 2024-2025
20 € comme cette année (sachant que près de la moitié va à l'inter-amap IDF et Terre de Liens IDF)

Ce montant est accepté à l'unanimité des votants.

3. Présentation des producteurs
La synthèse des contrats de la saison 2023-2024 ainsi que la liste des légumes qui ont été livrés sont 
en annexe.

Seul Jérôme Bonament a pu se joindre à l’AG. Pour les autres, chaque référent fait un petit point.
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Jérôme Bonament (légumes)
Installé depuis 11 ans à Beaune la Rolande, une vingtaine d’hectares dont 18 à façon (exploitée par 
un éleveur de bovins en bio, la Ferme de Valentin, qui y a mis du trèfle violet) et le maraîchage sur  
les 2 ha restants.
L’année a été très pluvieuse de façon incessante et le terrain est très argileux. Le motoculteur ne 
passe pas sur les terres inondées, les plantations en plein champ en pâtissent (poireaux, courges).

Printemps humide : fèves, radis, salades en plein champ n’ont pu être cultivés, ceux qu’on a eus ont 
poussé sous serre. Les potimarrons ont eu un rendement faible. Depuis quelques années, les côtes 
de bettes sont attaquées par des charançons et donnent moins.
Le chou kale a eu de mauvais retours, il ne sera probablement pas reconduit cette année.

Eté frais et humide. C’est la première fois que Jérôme portait des pulls en juillet. Retard sur les 
cultures. Les melons ont pris du retard et les derniers ont dû être jetés en fin d’été car pas assez su-
crés. Concernant les haricots, le savon noir a bien marché dans les premiers temps, puis Jérôme 
voyant que la pollinisation ne se faisait pas, a ouvert les plantations, mais les pucerons et acariens  
ont attaqué.

L’herbe a poussé en abondance. La carotte a été priorisée dans le désherbage car le poireau continue 
à pousser en hiver. Les taupes s’étant installées sous les carottes sous serre, pour l’année à venir un 
bipeur alimenté par un panneau photovoltaïque a été installé, qui éloigne les taupes responsables  
des carottes fourchues. Les navets boules d’or ne vont pas donner. Les chou-rave plein champ ont 
vieilli, les fenouils ont pourri sur la fin de saison.
L’ail nouveau n’a pas été distribué, les têtes d’ail arriveront cet hiver.
La betterave a bien donné , la butternut est correcte.

Une demande de travaux préalables a été déposée pour une nouvelle serre (10000€  pour 6m de 
large sur 40m de long) pour avoir plus de surface avec hygrométrie contrôlée.

Questions
• Tomates : la Paola, ronde, donne tôt et est assez ferme, la cocktail plus petite permet d’ajus-

ter les poids. Jérôme a eu plusieurs remarques sur les variétés anciennes qui sont fragiles et  
éclatent vite, aussi ils nous en donne moins. Le mûrissement dans la serre est inégal en ex-
position plein sud : plus rapide au cul et moins rapide au collet. Jérôme va tenter de mettre 
les haricot devant pour filtrer et répartir le soleil.

• Aubergines : il y en a eu peu car elle est plantée tous les mètres et dépend du climat. Pareil  
pour le poivron qui dépend beaucoup de la chaleur.

• Pommes de terre : beaucoup de chair tendre car elle a mieux donné que la chair ferme.
• Panais, radis noir : semés tous les ans, ils germent difficilement alors que le panais donnait 

bien il y a quelques années. Le radis est également croqué par les rongeurs, malgré la pré-
sence de cinq ou six chats. (Une buse passe, rarement)

• Maïs : Jérôme ayant des retour négatifs, il n’en fait plus pour les amaps, mais comme nous 
l’apprécions il envisage d’en replanter pour nous.

Le persil et le basilic ont été beaucoup appréciés. Christelle l’épouse de Jérôme ne peut s’empêcher 
de faire des bottes, ce qui prend plus de temps. Les derniers brins ayant jauni n’ont pu être livrés.
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Sterenn Galliou (fromages de chèvre)
Présenté par Virginie Watine

Petite-fille de Bernadette et Philippe, Sterenn a repris l’exploitation de ses grands-parents. La nou-
velle exploitation s’appelle l’Etoile caprine.

Message envoyé par Sterenn : 
“ La production de fromages est à la baisse puisque les chèvres se tarissent petit à petit. Les pre-
mières naissances sont prévues pour mi-décembre. Les chèvres se portent bien malgré le temps qui  
se rafraîchit. Quelques imprévus nous sont tombés dessus (panne de tracteur, augmentation du prix  
du foin) mais autrement tout va bien. ” 

Nous avons tenté les faisselles (très appréciées de certains), sur un mode semi-libre (il fallait préve-
nir Sterenn quelques jours à l’avance et lui rendre les contenants). Malheureusement elle n’a pas 
souhaité continué cette année.  Lorsque je lui ai demandé ce qui la dérangeait (nombre variable se-
lon la livraison ? Gestion des boîtes ?... ) elle m’a répondu ceci :
“ La variation du nombre est un peu dérangeante, et les pots doivent être lavés à l’acide (pour des  
raisons d’hygiène). Seulement, je me suis rendu compte qu’ils ne le supportent pas. ” 

Philippe Boscardin et Bernadette Vignot (cailles et œufs de caille)
Présenté par Virginie Watine

La demande a un peu baissé cette année et est très marginale.
Ce serait bien de rapporter plus régulièrement les plateaux à œufs.

Sergio Antonio Espinosa de Haro
Présenté par Virginie Watine

Nous avons été contactés l’an dernier par ce producteur d’agrumes dont l’exploitation se situe dans 
la région de Malaga en Espagne. Il est en train de reprendre l’exploitation de son père qui cultive  
des  oliviers  et  des  agrumes  en  bio  depuis  plusieurs  dizaines  d’années  (les  oliviers  permettent 
d’équilibrer quand la terre est sèche). Il s’est associé avec quelques voisins (tous petits producteurs 
bio) pour proposer leurs produits à des amaps françaises afin de pérenniser leurs exploitations arti-
sanales face aux grands du secteur. Il fait un tour une fois par mois en région parisienne et en région 
lyonnaise.
Sergio est très reconnaissant du support que lui apporte ces Amaps françaises.

En 2023-2024, nous avons passé 5 contrats :
• 14 décembre 2023 (242 kg)
• 20 février 2024 (165 kg)
• 25 avril 2024 (78 kg)
• 23 mai 2024 (101 kg)
• 12 septembre 2024 (163 kg)

et avons continué cette saison :
• 10 octobre (208 kg)
• 14 novembre (156 kg)
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L’exploitation a été sévèrement inondée mi-novembre, ce qui risque d’impacter énormément la pro-
duction d’agrumes.

La ferme du Pignon Blanc (œufs, volailles, foies et gésiers frais)
Présenté par Fabienne Ishiomin.

Sylvain a pris le relais de nos précédents producteurs en février 2024.
Il stabilise sa production, les volumes de la ferme sont bien calibrés pour ses amaps et ventes à la 
ferme. Son projet de production d’alimentation à partir de ses propres céréales et légumineuses 
prend forme. Il continue ses partenariats avec les autres producteurs autour de Corbreuse pour mu-
tualiser les livraisons. Le jeudi, les kilomètres depuis l’amap de Brétigny qu’il livre avant nous, sont 
compensés par nos belles commandes.
Cette année, Sylvain a aussi eu des difficultés à embaucher. Jusqu’en 2023 il avait une salariée à 
mi-temps qui a trouvé un temps complet. En 2024, de nouveaux salariés se sont succédé sans don-
ner satisfaction. La dernière embauchée semble enfin donner satisfaction et se plaire dans le poste.

Miellerie du Gâtinais
Présenté par Christian Pessidous.

En partenariat depuis plusieurs années, on peut s’y rendre sur rendez-vous pour des visites très pé-
dagogiques. La livraison se fait chez Christian qui s’occupe de coliser ce que chaque amapien a 
commandé.

Domaine Theulet-Marsalet (vins) 
Présenté par Christian Pessidous.

Gros domaine, le père (René) est décédé l’an dernier, Fanny la fille a repris la vigne sur les 25 ha il 
y a quelques années et continue le bio démarré dans les années 1960.

La Gauloise dorée (canards et poulet au détail)
Présenté par Stéphane Nicole.

Nos contrats courent sur l’année scolaire alors que les tarifs de David sont à l’année calendaire.
Les livraisons ont été difficiles. L’an dernier il y a eu des soucis sur les canards gras, sur fin 2024 
tout a été groupé sur novembre.

Le poulet au détail a été introduit lors de souci de grippe aviaire et pendant les confinements, et va  
être arrêté fin 2024. Le laboratoire a été agrandi avec une embauche.

Le pain de Pierre
Présenté par Emmanuel Blanc

De 16 ou 17 contrats on est passé à 25 contrats, avec beaucoup de variété dans les pains choisis.
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Message d’Océane :
“ Nous voulons juste vous dire que nous sommes contents de continuer ce partenariat qui dure de-
puis déjà plusieurs années et de voir que vous êtes toujours aussi fidèles. Nous avons de plus en  
plus de pains commandés cette année et nous vous en remercions grandement.
Nous espérons que de votre côté la qualité des produits sont toujours à la hauteur de vos attentes,  
n'hésitez pas à me faire un retour si vous avez des remarques ou suggestions. Votre satisfaction est  
primordiale pour nous, et nous restons à l'écoute de toutes vos observations.
Pour information, si des amapiens sont intéressés, nous serons sur le marché de Noël de Juvisy le  
samedi 14 décembre devant la boutique un Grain dans la Ville.”

La ferme de l’Oudrache 
Présenté par Emmanuel Blanc

Depuis la catastrophe il y a eu un seul contrat avec l’Oudrache, et ils ne prévoient pas de vente en 
région parisienne pour le moment.

La ferme du Champ de la Vallée (cidres)
Présenté par Emmanuel Blanc.

Depuis l’an dernier, 3 livraisons par an. La consigne a été mise en place pour la première fois en 
mars dernier, avec peu de retours. La récupération des bouteilles peut se faire sur une seule livraison 
annuelle, lors de la présence des producteurs (les deux autres fois ils livrent chez Emmanuel).
Les volumes sont relativement constants.

Maison Gaillard (Pommes et poires) 
Présenté par Jacques Tartarin.

Message de Dominique Gaillard :
“ Au niveau climatique, la campagne 2024 a été marquée par un printemps assez frais et pluvieux.
Nous avons craint une mauvaise pollinisation des arbres fruitiers mais finalement le potentiel de
récolte est globalement satisfaisant malgré une chute de fruits assez importante avant la nouaison.
En marge des cultures nous avons dû faire face dans l’urgence à un léger affaissement du sous-sol
sous les chambres froides

Poires
Sans être extraordinaire la récolte s’annonce plus intéressante que les dernières années, permet-
tant de proposer le contrat Poires (panier de 2kg).
Le calibre des poires va être intéressant tenant compte de la forte pluviométrie.

Pommes
La chute assez importante des petites pommes avant nouaison va être compensée par un calibre in-
téressant du fait de la forte pluviométrie. La chute a été particulièrement importante pour les varié-
tés Boskoop et Jonagored.
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Les projections de récolte ont permis la mise en place d’un contrat de 6 distributions mensuelles.  
Nous allons également pouvoir proposer quelques tonnes de pommes à la coopérative bio d’Île de  
France.

Affaissement sous-sol chambres froides
A l’automne 2023, lors du stockage des pommes dans une chambre froide, nous avons remarqué
une fissure sur la dalle d’une chambre froide et un début d’écartement entre deux panneaux
isolants. Nous avons dû attendre la fin de la campagne pommes-poires pour comprendre l’origine
de cette fissure.
Nous avons contacté notre compagnie d’assurance en pensant que cela pouvait avoir été
provoqué par les sécheresses de 2020 et 2022. Aucun état de catastrophes naturelles n’ayant été  
arrêté pour 2023, l’année du constat du problème, notre assureur a classé le dossier sans suite.
Un carottage a été effectué et son analyse a abouti aux constats suivants :
- Présence de dallage sur sols naturels sans ou peu de couche de forme,
- Des sols légèrement sensibles au retrait gonflement,
- Des sols peu contaminés par la matière organique.
Pour la pérennité de l’ouvrage, il a été préconisé une injection de résine sous dallage dans les
limons jusqu’à 2,5m de profondeur.
L’étude de sol a coûté 2545€ HT et l’injection de résine 42 125€ HT, soit un total de 44 670€ HT.
Nous avons dû monter un dossier de prêt bancaire dans l’urgence. ” 

Régis Carrère Arrouget (fromages de brebis) 
Présenté par Christian Pessidous.

Régis est très content de travailler avec nous, continue à fabriquer ses tomes avec soin. Il a un gîte à  
Laruns, ses 140 brebis montent en estive et les fromages sont fabriqués en montagne.

Pruneaux Ferme de Lacaÿ
Présenté par Christian Pessidous.

Petit à petit, un gros producteur a racheté tous les petits autour et importe des pruneaux de partout.  
La Ferme de Lacaÿ a dû se restructurer pour mettre en avant l’origine protégée.
Production par les parents, vente et structure par les enfants.

Vanille de Madagascar
Présenté par Christian Pessidous.

Le frère produit, la sœur vend aux amaps, ce qui permet un meilleur niveau de vie qu’avec les tarifs  
pratiqués sur l’île.
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4. Fonctionnement de l’AMAP

Site Internet
Nouvelle fonctionnalité, démonstration : comment contacter les adhérents. La liste est dans l’ordre 
du plus proche au plus éloigné (à vol d’oiseau). On peut aussi restreindre aux adhérents d’un seul  
contrat.

Rappel, démonstration : comment indiquer qu’un panier a été cédé à un intermittent.

Amélioration des distributions
Pour rappel, on a besoin de monde entre 19h et 19h30 pour la pesée et mise en sac. Ensuite on peut 
être moins.
Pour rappel, ce n’est pas un cadeau pour les distributeurs d’avoir en fin de distribution des paniers  
dont on ne connaît pas l’usage.

Autres actions ?
Boîte à docs : elle contient des DVD et des livres. Nous ne savons pas trop comment la mettre en 
valeur.

Visites aux producteurs
Les visites aux producteurs s’étaient arrêtées avec le Covid-19 et elles ont repris cette année avec un 
tout petit succès, il faut malheureusement le reconnaître.

5. Composition du CA
Se sont proposés :

• Emmanuel Blanc
• Fabienne Ishiomin
• Paule Merlier
• Stéphane Nicole
• Christian Pessidous
• Françoise Pessidous
• Catherine Ranavolo
• Jacques Tartarin
• Virginie Watine

La composition du CA est acceptée à l'unanimité des votants.

Le CA pouvant coopter en cours de mandat de nouveaux membres, toute autre candidature est bien-
venue.
Le CA se réunira rapidement pour élire les membres du bureau.

Fin de l'assemblée générale
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ANNEXES
1. Rapport moral

2. Rapport financier

3. Liste des contrats de la saison 2023-2024

4. Liste des légumes de la saison 2023-2024
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La saison 2023-2024 : Nous avons trouvé notre rythme de croisière post-covid. La gestion des  
contrats et les distributions se passent globalement bien mais nous peinons à dépasser la pure  
fourniture de produits.

L’an dernier nous avions commencé la saison avec 64 adhérents et l’avions terminée à 74 ; cette an-
née nous la commençons à 70 (dont 15 nouveaux adhérents). Ceux qui n’ont pas continué et qui ont 
bien voulu me dire pourquoi, ont déménagé ou ont éprouvé des difficultés à venir régulièrement le 
jeudi soir.

Il est à noter que la plupart de ceux qui n’ont pas continué sont des adhérents très récents. Peut-être 
ont-ils été rebutés par la rigidité du modèle Amap ? 
Rappelons qu’en cas de difficulté pour récupérer son panier, plusieurs solutions sont disponibles :

1. Proposer le panier aux intermittents. Pour cela, le site offre un service de mise en relation. Il  
commence à être utilisé mais pas toujours complètement (enregistrement de la prise du pa-
nier) et c’est dommage car, pour que la distribution se termine bien et dans les temps, il est 
indispensable de connaître le devenir des paniers proposés.

2. Demander à un adhérent de rapatrier le panier qu’on ne peut pas aller chercher à temps. Pour 
cela, le site permet de contacter facilement les adhérents proches de son domicile. C’est en-
core très peu utilisé et malheureusement c’est trop souvent les membres du CA qui sont mis 
à contribution.

Le manque d’implication de beaucoup d’adhérents est toujours à déplorer :
1. Il faut toujours relancer pour avoir des distributeurs et c’est toujours un peu les mêmes (mer-

ci à ceux qui viennent souvent).
2. Très peu de réponses aux questions posées (pourtant pas si nombreuses). Par ex. 17 réponses 

sur 70 pour confirmer ou infirmer la présence à cette AG…
3. Nous avons organisé peu de visites aux producteurs mais quand elles ont existé, elles ont eu 

très peu de succès.
4. Peu de participation à la sortie nature proposée par Pierre Rivallin, qui était pourtant particu-

lièrement intéressante (tous ceux qui y ont participé ont été enchantés, un grand merci à  
Pierre).

Points positifs toujours d’actualité :
1. Notre Amap est particulièrement riche en contrats divers. Tous ont été renouvelés. Merci 

aux membres du CA qui s’en occupent bénévolement.
2. Malgré le nombre important de livraisons lors de certains jeudis chargés et l’exiguïté du lo-

cal, globalement, les distributions se passent bien.
3. Nos comptes sont toujours équilibrés. Merci au trésorier qui les gère avec rigueur.
4. Le site web commence à être bien utilisé. Merci à Jacques qui y consacre beaucoup de 

temps et d’énergie.
5. Le CA est dynamique, très impliqué et ses réunions sympathiques (si vous voulez le re-

joindre, n’hésitez pas à vous faire connaître, nous avons besoin de renfort).
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L’an dernier, nous avions évoqué quelques pistes pour améliorer la convivialité au sein de l’Amap. 
Toutes sont encore pleinement d’actualité :

1. Amplifier l’usage de la « Boîte à docs ».
2. Inciter les adhérents à se contacter directement pour par ex. prendre le panier en cas d’ab-

sence lors de la distribution.
3. Organiser plus régulièrement des pots ou autres événements festifs. Quelques pots ont eu 

lieu cette année , merci à Christian qui les organise.
4. Relancer les visites aux producteurs.

Toute autre idée est très bienvenue...

Nous avons besoin de tous, de vos idées et de votre implication.

La présidente
Virginie WATINE
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Association « AMAP En Seine, Brin d’Orge !»
Rapport financier      Exercice 2023/2024

I - Structure des recettes     :  

Recettes 2023/2024

Recettes 2023 2024

date tiers nature
montant

banque espèces
 

report exercice 2022 2023
compte bancaire   719,00  

    caisse 8,00
25/09/2023 Adhésions   295,00 40,00
10/10/2023 Adhésions   850,00 200,00
08/12/2023 Adhésions   20,00
17/01/2024 Adhésions   40,00  
11/04/2024 Adhésions   20,00
30/05/2024 Adhésions   60,00  
18/07/2024 Adhésions   5,00  

TOTAL       1 969,00 288,00
Total recettes 2 257,00

Uniquement les cotisations des adhe'rents et leurs versements volontaires a(  titre de 
soutien.

Le montant et le nombre des cotisations :
   74 membres pour un montant global de 1 530€ au titre de 2023/2024

Dépenses 2023/2024
Dépenses  2023 2024

Date tiers nature
montant

banque espèces
28/09/2023 Jacques&Virginie OVH +matériel panneaux 144,17   
15/10/2023 La Banque Postale Frais de tenue de compte 29,65   
23/11/2023 Carrefour express Dégustation bergerac   18,43
08/12/2023 Intermarché Pot Assemblée Générale   23,82
08/12/2023 Auchan supermarché Pot Assemblée Générale   97,47
11/12/2023 Recyclerie Balance de précision   3,00
17/12/2023 Intermarché Vin chaud de Noël   56,66
21/12/2023 Super U Vin chaud de Noël   15,87
21/12/2023 La Poste Affranchissements   10,00
17/01/2024 Terre de Liens Adhésion soutien 400,00   
17/01/2024 Réseau Amap IdF Adhésion  300,00   
03/01/2024 La Banque Postale Frais de tenue de compte 32,15   
29/01/2024 La Poste Affranchissements   3,08
28/02/2024 La Poste Affranchissements   11,95
03/04/2024 La Banque Postale Frais de tenue de compte 29,65  
29/05/2024 Super U Pot du 30/05/2024 (Mojito)   30,32
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04/07/2024 Super & Auchan Pot du 04/07/2024 32,37  
11/01/2024 La Banque Postale Frais de tenue de compte 29,65  
01/10/2024 La Banque Postale Frais de tenue de compte 29,65  

TOTAL     1 027,29 270,60 
Total dépenses 1 297,89 

II - Structure des dépenses     :  

a) Frais de fonctionnement :

Fournitures de bureau, affranchissements, mate'riels divers, frais bancaires, 
he'bergement du site, frais de re'ception. 

b) Participations :  

Adhe'sion et soutien au re'seau « Inter-Amap Ile de France » et a(  l’association « Terre 
de Liens ».

Le fonctionnement de l’association de'pend uniquement du be'ne'volat, il est donc fait 
appel a(  la bonne volonte'  de chacun des membres. 

Ne percevant aucune subvention, hormis la mise a(  disposition gracieuse des locaux 
par la commune (passation d’une convention), l’association jouit d’une inde'pendance 
financie( re qui lui laisse le libre choix de ses orientations.

III - Evolution     :  

2009 2010 2011 2012 2013 2014 2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022 2023 2024
cotisants 137 126 147 114 109 104 126 132 129 93 95 75 65 73 74
report   1 425 2 077 1 879 1 208 503 355 245 615 881 1 299 381 592 513 727
recettes 2 010 2 521 2 240 2 104 2 475 1 905 2 492 2 720 2 702 1 665 1 925 1 410 1455 1524 1530
dé-
penses 585 1 869 2 638 2 775 3 180 2 052

2 602 2 350
2 436 1 247 2 843 1 199 1534 1310 1298

solde 1 425 2 077 1 679 1 208 503 356 245 615 881 1 299 381 592 513 727 959

Le re'sultat sera reporte'  sur l’exercice 2024/2025

Le tre'sorier 
Christian PESSIDOUS
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AMAP ESBO – Contrats de la saison 2023-2024

Nom Producteur Nature du contrat

Légumes 50 52

Pains 21 17

12 26

12 18

12 6

11 25

Volailles 11 23

Canards 8 17

Nombre de
 livraisons

Par an

Nombre d’
adhérents 
concernés

GAEC « Le Carrouge »
(Jérôme Bonament) 

45340 Beaune La Rolande

Livraisons hebdomadaires de paniers de légumes 
(petits ou grands).

Le pain de Pierre 
(Océane) 

91510 Lardy- Bourg

Livraisons toutes les deux semaines de pains de 
différentes sortes. 

Fromages de 
chèvre

Étoile caprine
(Sterenn Galliou)

4 Gabveau
45340 Saint Michel

Livraisons mensuelles de fromages de chèvres (par 
lots de 2).

Fromage de 
brebis

Régis Carrère Arrouget
vallée d'Ossau en Béarn

64460 Laruns

Livraisons mensuelles de parts (1/8) de tomme de 
brebis. Chaque tomme fait de 4 à 5 kg. Engagement 

minimal d'une demi-tomme, à répartir sur l'ensemble 
du contrat. 

Cailles et 
oeufs de 
caille

 Bernadette Vignot
4 Gabveau

45340 Saint Michel

Livraisons mensuelles de cailles (par lots de 2) et 
d’œufs de caille (par plateaux de 18).

Oeufs de 
poule

Ferme du Pignon Blanc
(Sylvain Barbery)
43 rue d'Etampes
91410 Corbreuse

Livraisons mensuelles d’œufs de poule (par lots de 
6). Pas de livraison en août.

Ferme du Pignon Blanc
(Sylvain Barbery)
43 rue d'Etampes
91410 Corbreuse

Livraisons quasi-mensuelles de volailles (poulets, 
pintades), foies, gésiers. Choix de la composition 

de chaque livraison. 

EARL « La Gauloise Dorée »
(David Audiguet)
37160 Descartes

Canards entiers ou par morceaux et produits à base 
de canards. 
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Nom Producteur Nature du contrat
Nombre de

 livraisons
Par an

Nombre d’
adhérents 
concernés

Poulet au détail et conserves à base de poulet 8 16

5 18

5 15

Cidre 3 16

Vanille 2 11

2 8

Pruneaux 1 12

1 10

1 10

Spécial 
poulet 

(morceaux)

EARL « La Gauloise Dorée »
(David Audiguet)
37160 Descartes

Pommes et 
poires

Maison Gaillard
(Dominique Gaillard)

78580 Les Alluets-le-Roi 

Quelques livraisons mensuelles en saison de pommes 
et de poires (nombre selon la production).

Agrumes, 
avocats et 

autres fruits 
bio

Sergio Antonio Espinosa de Haro
Cortijo Milanes 1 

29569 Zalea [Málaga] 
Espagne

Livraisons ponctuelles de fruits et légumes bio 
(selon saison : agrumes, avocats, abricots, mangues, 
melons, patates douces...) en provenance de Malaga 

(Espagne)

La ferme du Champ de la Vallée 
(Adrien Sallard)

61600 La Ferté-Macé

Livraisons ponctuelles de cidres, poiré, jus de 
pomme et vinaigre de cidre.

Marius Hilaire Tsaikilahy
Antsirabe Nord II

209 Vohemar - Madgascar 

Livraison ponctuelle de gousses de vanille, en 
provenance de Madagascar.

Miel et 
produits de 
la ruche

Miellerie du Gâtinais 
(Camille Sergent) 

91820 Boutigny sur Essonne

Livraisons ponctuelles de miels et autres produits à 
base de miel (pains d'épices, biscuits, bonbons, 

bières, savons...) 

La Ferme du  LACAŸ
47140 Penne d’Agenais

Livraisons ponctuelles de pruneaux et produits 
dérivés.

Viandes 
(boeuf, 
agneau)

GAEC « La Ferme de L’Oudrache »
(M. Bourgeon) 

71600 St Léger lès Paray

Livraisons ponctuelle de viande de bœuf et d'agneau 
ainsi que de savons au lait de jument.

Vin de 
Bergerac et 
Monbazillac

Domaine Theulet-Marsalet
(Fanny Monbouché)
24240 Monbazillac

Livraisons ponctuelles de vin rouge, blanc et rosé 
de Bergerac, Monbazillac moelleux.




